

A LOS LIBERALES EN JENERAL.

Contestando la declaratoria del señor Cruz Ballesteros.

No soi tan caracterizado en el partido liberal, porque hasta ahora no me he valido de trazas para elevar mi dignidad al grado en que se halla colocado el señor Cruz Ballesteros. Mis principios de republicano hasta ahora no han sido profanados por el hurto, pues que la virtud de ellos no consiente hacerle mal al prójimo.

Esto es lo que el señor Ballesteros quiere hacernos comprender en su nota al decir que él es liberal por principios, como si de antemano no lo supiéramos; pelearon dos hermanos de él, es mui cierto, en defensa del partido liberal; i como lejítimo heredero de "manos muertas" se atribuyó las glorias que a ellos les eran dadas por su valor i lealtad en los campos de batalla.

Hai una infinidad de personas fidedignas que han visto al señor Ballesteros durante la lucha moral i asoladora de nuestro país, escondido en las inferioridades del puente de San Victorino, esperando noticias favorables para levantarse como un leon rabioso a buscar al enemigo, es decir, a las personas que tenian su habitacion inmediata a la de él; porque entónces pensaba hacer de todas ellas una sola.

En mi concepto de hombre honrado, creo que no se deba numerar en el círculo de liberales a hombres que procedan de esta manera. Habrá sido amigo del jeneral Mosquera para limpiarle la casa o pasarle una mesa de una parte a otra, porque siempre ha tenido necesidad de esta clase de personas, pero esto no quiere decir que haya llevado el mismo orden de ideas en cuanto a la política, para que ahora diga que no está con él desde el 29 del pasado.

Al ocupar los tipos de imprenta, no me he creído jamas redactor insigne, es la primera vez que lo hago, i esto por haberse exhibido ántes el escritor Cruz Ballesteros.

Bogotá, mayo 28 de 1867.

TRÓTIMO JIMÉNEZ.

IMPRESA CONSTITUCIONAL.—1867.

